



25107

«Generation Alpha» – was verändert sich in der Arbeit mit jungen Menschen?

Einblick erhalten, Erfahrungen teilen,
Chancen entdecken, Gelingendes austauschen

Fachpersonen benennen die Generationen Baby Boomers, Generationen X, Generation Y, Generation Z und neu die Generation Alpha. Die «Alphas», geboren ab 2010, sind wie die vorangehenden Generationen Kinder ihrer Zeit. Veränderte gesellschaftliche Megatrends prägen die Eltern wie die Kinder und Jugendlichen.

Mit einem beobachtenden Blick fragen wir:

- Was verändert sich gerade in der kirchlichen Arbeit mit jungen Menschen?
- Was sind neue Aufwuchsbedingungen für Jugendliche?
- Welche Megatrends beschäftigen die Eltern? Wie prägen diese den Erziehungsstil?
- Unterscheiden sich Wahrnehmungen auf dem Land, in der Agglomeration oder in der Stadt?
- Wie können Jugendarbeitende und Unterrichtende angemessen agieren und den «Alphas» und deren Eltern hilfreich entgegenkommen?
- Welche Kritik an den Generationenbeschreibungen sind beachtenswert?
- Gibt es Handlungsbedarf in der kirchlichen Arbeit mit jungen Menschen?

Nach einem Impuls zum Themenfeld ermöglichen Erfahrungsberichte aus der Praxis einen Austausch mit den Anwesenden und eine Reflektion der eigenen Jugendarbeit.

Referentinnen	Hannelore Pudney, Katechetin Kirchgemeinde Wohlen und Präsidentin Verein «GoKat»; Katja Blaser, Jugendarbeiterin mit dem Ressort Bildung, Cevi Region Bern
Zielpublikum	Jugendarbeitende, Pfarrpersonen, Katechettinnen/Katecheten
Datum	07.03.2025
Zeit	09.00 – 12.00 Uhr, anschliessend gemeinsames Mittagessen auf eigene Kosten
Ort	Haus der Kirche, Altenbergstr. 66, Bern
Veranstalter	Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn
Leitung	Christoph Kipfer, Beauftragter Jugend, junge Erwachsene und Generationen
Auskunft	Christoph Kipfer, 031 340 25 08, christoph.kipfer@refbejuso.ch
Anmeldung	kursadministration@refbejuso.ch
Kosten	Kostenlos
Anmeldeschluss	10 Tage vor dem Anlass

